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広島県大学図書館協議会 平成 28 年度第 1 回研修会(2016.9.16） アンケート結果 

※参加者・・・29 名 アンケート提出者・・・26 名（回収率 89%） 

Ⅰ．講演 

Ⅰ-1．内容について 

 
"非常に有意義だった"の自由記入欄より 

 明日からの仕事に役立てたいと思います。 

 理論からよくわかる内容でした。 

 教育・学修支援を図書館としてどんな事が出来るか色々考えていました。今回、たくさんのヒントをいただけ

て楽しく学べました。 

 アクティブラーニングの具体例がわかり良かった。 

 今まであまり意識していなかったことが知れてよい機会になった。 

 アクティブラーニングについてよく分かりました。 

 アクティブラーニングについて聞く機会が非常に増えたが、難しく考えすぎたがわかりやすかったので安心

しました。 

 様々なアクティブラーニングを実際に体験できてよかったです。 

Ⅰ-2．時間配分について 

 

"やや短い"の自由記入欄より 

 内容が濃いのでもう少し長い方が良かった。 
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Ⅱ．ワークショップ 

Ⅱ-1．内容について 

 

"非常に有意義だった"の自由記入欄より 

 アクティブラーニング×図書館というコラボを体験できて、貴重な研修になりました。 

"有意義だった"の自由記入欄より 

 他大学の取組みなどが聞けて良かった。 

 

Ⅱ-2．時間配分について 

 

"短い"の自由記入欄より 

 グループワークの時間が短か過ぎた 

 

Ⅲ．その他、何かございましたらご記入ください。 

 お話もですが、色々なアクティブラーニングの方法を体験できました。ガイダンスに活用させていただきま

す。 

 図書館が提供できる、学修支援の役割について様々と考える良い機会になりました。どうもありがとうござ

いました。 

 すぐに実践できそうなことを教えていただき、ありがとうございました。 

 とても有意義でした。本学でも活用していきたいと思います。 
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 久しぶりの研修で新鮮でした。 

 空調が寒くなくて良かった。 

 色々なアクティブラーニングの手法を体験できて楽しかった。 

 図（書館）や学修支援として、いろいろな手法や可能性があると思いました。刺激的な研修内容で楽しかっ

たです。ありがとうございました。 

 アクティブラーニングと聞くとスペースやコーナーのイメージがありましたが、図書館のアイデアでできる事

があると気付きました。学修とは何か考え直す機会となりありがとうございました。 

 講演を聞きながら、グループワークしたりするのが良かった。 

 

Ⅳ．その他、今回の研修会について改善した方が良い点や、ご感想等ありましたらご自由にお書きください。 

 経済大学さん、いつも会場提供ありがとうございます。 

 時間厳守！ 

 図書館系の研修は初参加でありましたが、大変参考になりました。研修内容を学校へ持ち帰り、情報を共

有したいと思います。 

 おやつタイムがあって、一息つけたので良かった。 

 


